



BANZER Y PEREZ. Caracas, julio 27. El Presidente de Venezuela Carlos Andrés Pérez, derecha, recibe hoy a su colega de Bolivia, Hugo Banzer, en Caracas.

Comunistas Piden Nueva Constitución en España

MADRID, julio 27 (AP) Los dirigentes de los Partidos Socialista Obrero Español (PSOE) y comunista exhortaron hoy al Gobierno del Primer Ministro Adolfo Suárez, a redactar una nueva

Cancilleres de C.A.

se Reúnen Hoy en Guatemala

TEGUCIGALPA, 27 JUL. (ANAN-EFE). Los Ministros de Relaciones Exteriores de Centroamérica sostendrán mañana en Guatemala una reunión para tratar todo lo relacionado con el diferendo anglo-guatemalteco por el territorio de Belice, se informó hoy aquí.

Según se dijo, la reunión de ma-

—Favor pase a la Pág. 40.



CONDENADA Munich, Alemania Occidental, julio 27. La actriz alemana Ingrid Berger, después de ser condenada por matar a su amante. No presenta ninguna emoción en el rostro.



LLORA ANTE ESTRAGOS. Santa Bárbara, California, julio 27. Una mujer llora al ver su casa destruida anoche por el fuego, en Santa Bárbara.

Gigantesco Incendio Forestal Fuera de Control en California

Santa Bárbara, California, julio 27 (AP) — Un incendio de árboles y arbustos, apantallado por vientos de hasta 65 kilómetros por hora, arde fuera de control a menos de tres kilómetros del centro de esta ciudad del Litoral Pacífico habiendo destruido ya unas 200 casas y obligado a la evacuación de centenares de residentes.

El fuego ha dejado ennegrecido y carbonizado una gran superficie rural en los alrededores.

"Todo ocurrió tan rápido que no sabemos cuánta gente puede haber desaparecido", dijo Ken Bishop, portavoz del departamento de bomberos. "Sabemos de un par de niños de ocho o 9 años a quienes no se puede hallar, pero de seguro hay muchos más".

Angustiados propietarios de casas usaron de las mangueras de sus jardines para mojar los techos de tejuela de madera, bajo un aluvión de chispas, ceniza y brasas arrastradas por el viento. El fuego puede verse desde distancias de alrededor de 30 kilómetros. La policía dijo haber recibido informes de pillaje y ha anunciado que arrestará a toda persona no autorizada dentro de la zona amenazada por las llamas.

Dennis Orbus, portavoz del servicio forestal del gobierno de los

Estados Unidos, dijo que el incendio estaba siendo alimentado por arbustos chaparrales y eucaliptos, que contienen una savia aceitosa y viscosa que suele estallar cuando es sometida al calor. Dijo que ello podría explicar la rapidez de la propagación del fuego, que se inició en el Bosque Nacional de los Padres y que según él, sin lugar a dudas había sido obra de seres humanos.

"Está completamente fuera de control. No tenemos idea cuándo podremos contener al fuego", dijo Orbus, en tanto los bomberos procuraban salvar las casas construidas al pie de los cerros que rodean la ciudad de 75.000 habitantes, en medio de nutridas arboledas.

El fuego ha dejado sin energía eléctrica a Santa Bárbara y se están usando generadores de emergencia.

La temperatura anoche se mantuvo por encima de los 30 grados centígrados.

El viento es tan fuerte que arrastra teas y brasas hasta varios cientos de metros del frente de las llamas.

La policía mantiene acordonada la zona del desastre en tanto los ocupantes de las casas amenazadas tratan de retirar de las mismas sus posesiones más valiosas.

Millones de Dólares en Armas Dará E.U. a Corea

WASHINGTON, 27 julio (EFE) — El Presidente Carter proporcionará a Corea del Sur armas por valor de casi 2.000 millones de dólares, para compensar la retirada de toda las fuerzas terrestres norteamericanas estacionadas en ese país.

Según el acuerdo bilateral logrado en la reciente visita a Seul del Secretario de Defensa Harold Brown, hacia finales de 1978 se habrán replegado los primeros 6.000 de los 33.000 soldados que abandonarán Corea del Sur escalonadamente durante cinco años.

Para cubrir la retirada, unos 12.000 hombres de la poderosa Segunda División de Infantería permanecerán hasta el último momento en suelo surcoreano. El apoyo aéreo permanecerá invariablemente incluso después de la marcha de todas las unidades del ejército de tierra.

El Gobierno norteamericano, que decidió la retirada pese a las reticencias de los altos mandos del Pentágono, ha garantizado

además al de Seul que una vez que se complete el repliegue Corea del Sur seguirá protegida por el "paraguas nuclear" de los Estados Unidos.

Los 2.000 millones de dólares en créditos para compras de armas serán invertidos principalmente en el moderno avión F-16, que en principio los Estados Unidos están dispuestos a proporcionar a Corea, aunque la entrega se demorará varios años por problemas de producción.

El Presidente Carter ha accedido también a dejar en manos surcoreanas la mayor parte del material de la Segunda División de Infantería, que constituye el grueso de la presencia militar norteamericana en Corea.

La adjudicación de los créditos para armas desencadenará probablemente una polémica en el Congreso, debido a que el régimen surcoreano ha sido acusado en los Estados Unidos de violar los derechos humanos.

va Constitución que satisfaga las exigencias democráticas aprobadas con su voto por los españoles.

España se rige aún por las leyes fundamentales introducidas por el finado General Francisco Franco.

El PSOE, que tiene 118 diputados y 34 senadores, fue vencido por escaso margen por la Unión Democrática Centrista (UDC), de Suárez, en las primeras elecciones libres de España en cuatro décadas, el 15 de junio pasado.

El Jefe de PSOE, Felipe González, de 35 años, dijo ante la Asamblea que la tarea más urgente que tiene por delante debería ser la redacción de una nueva

Constitución que reconozca y garantice los derechos y libertades fundamentales, cree estatutos de autonomía de las regiones españolas, establezca una genuina independencia de la justicia del Estado y redacte una ley electoral.

—Favor pase a la Pág. 48.

Optimistas Pláticas Entre Guatemala y Gran Bretaña

GUATEMALA, 27 JUL. (ACAN-EFE). Guatemala y Gran Bretaña estaban hoy aquí por acordar el retiro de sus tropas de la zona fronteriza entre este país y Belice. El Subsecretario Británico del Exterior, Ted Rowlands, y el Canciller guatemalteco, Adolfo Molina Orantes, se encontraban esta tarde hacia la adopción de tal acuerdo, que permitirá la desmilitarización de la frontera entre Guatemala y el

territorio beliceño. Las bases del Convenio fueron establecidas en una entrevista que Rowlands sostuvo ayer tarde con el Presidente guatemalteco, General Kjell Laugerud, en la casa de Gobierno.

El segundo día de conversaciones entre Rowlands y las autoridades de este país transcurría en medio de extraordinario

—Favor pase a la Pág. 40.

Lanzan Cucarachas a la Cámara Representantes E.U.

WASHINGTON, D.C., julio 27 (AP) — En tanto les tildaba de "Cucarachas!", un hombre lanzó desde la galería de visitantes de la Cámara de Representantes una bolsa de papel llena de cucarachas durante un debate hoy.

Las cucarachas no llegaron a caer sobre los representantes —cuyo número se estima en 150—, que se hallaban en el hemiciclo.

La policía dijo que la bolsa cayó en un pasillo detrás de las bancas de la cámara.

"Dos o tres lograron entrar a la sección de bancas pero alguien las

mató", dijo el Sargento Mike Boyle. "Un agente sacó la bolsa del lugar y pisó algunas otras".

La policía del Capitolio arrestó inmediatamente a Richard Saks, de 23, de Jersey City, Nueva Jersey, y a Thomas George, de 22, de la ciudad de Nueva York.

El incidente ocurrió durante un debate sobre si se permite a los huelguistas adquirir cupones de alimentos. La Cámara eventualmente rechazó una medida que le habría prohibido a los huel-

—Favor pase a la Pág. 48.